

Le premier vice-président de la Douma souligne que la Révolution Cubaine a ouvert à notre peuple la voie vers l'avenir



La Havane, 23 janvier (RHC)- Le premier vice-président de la Douma, la chambre basse du parlement russe, Ivan Melnikov, a signalé que la Révolution cubaine a marqué un jalon d'avant-garde dans le temps lorsque le peuple a changé sa destinée et qu'il a ouvert un chemin à lui vers un avenir brillant.

Au cours du meeting pour le 55e anniversaire du triomphe de la Révolution Cubaine, Ivan Melnikov a relevé que l'épopée du 1er janvier 1959 a signifié le changement d'une dépendance totale et du retard à une véritable indépendance.

Le premier vice-président de la Douma, a ajouté que la Cuba Révolutionnaire a avancé sur le chemin conduisant d'une situation de pauvreté et de faim à une économie dynamique et à un système social puissant comme le démontre le fait que notre pays a atteint pratiquement tous les objectifs du Millénaire fixés par l'ONU pour l'année 2015.

Ivan Melnikov, qui est également vice-président du Parti Communiste de la Fédération Russe, a mis l'accent sur les acquis incontestables obtenus par la Révolution Cubaine grâce à la politique sociale conséquente appliquée durant plus de 5 décennies dans des domaines comme l'éducation, la santé et la science, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/12231-le-premier-vice-president-de-la-douma-souligne-que-la-revolution-cubaine-a-ouvert-a-notre-people-la-voie-vers-lavenir>



Radio Habana Cuba